

## **LAS MUJERES QUEREMOS VIVIR**

Vivir es sinónimo de sentir, de plenitud, de alegría; de sueños y esperanzas, de construir; de la diferencia como complemento; de amar desde nuestro ser profundo; de los sentimientos; de la sensibilidad humana; del dolor como antesala de la alegría; de las dificultades como un reto que nos reafirma en nuestra existencia; de la libertad como signo de crecimiento humano; de relaciones interpersonales porque nos sabemos incapaces de vivir aislados.

Pero parece que desde hace algunos años, en Colombia, en el Magdalena Medio y en Barrancabermeja, la vida no nos la definen los sinónimos, sino los antónimos y entonces, vida pareciera significar odio, muerte, destrucción, negación del otro, desesperanza, tristeza, hambre y miseria, insensibilidad, soledad, aislamiento y opresión.

A pesar de todo esto, las mujeres continuamos haciendo posible la vida, creyendo que no todo está perdido, esperando, confiando en los demás, porque sabemos que nosotros, que nuestro pueblo colombiano y barramejo, no se encuentra irremediablemente perdido y todavía es posible rescatar la bondad que todos llevamos dentro. Por eso estamos hoy aquí, por eso, porque somos una semilla de esperanza en la aridez del terror y la violencia.

**Hace algunos años, alguien contaba su experiencia cuando vio que dos sicarios se acercaban a asesinar a una persona; lo único que en medio de su miedo se le ocurrió hacer, fué encerrarse con su esposa y sus hijos, para que los asesinos no se dieran cuenta de que los había visto.**

**Se le preguntaba por qué no gritó pidiendo auxilio, por qué no hizo algo más que encerrarse. Para qué?, respondió, para que me mataran y entonces no fuera uno, sino dos muertos?.**

**Y tiene la razón nos parece a todos, no?. Es lógica ésta actitud (nosotros quizás haríamos lo mismo), pero aquí cabe preguntarnos todos:**

**Y si la persona que iban a asesinar fuera mi padre, mi hermano, mi madre, mi hijo, me enerraría también?, callaría?.....**

**Qué vínculos o intereses deben unirme a una víctima para que yo manifieste mi dolor y actúe en consecuencia?.**

**Cómo me atrevo a hablar de solidaridad, si mis acciones demuestran lo contrario?**

**Hasta cuándo mi silencio seguirá siendo cómplice?.**

**"Ya no me duele la maldad de tanta gente mala,  
me horroriza la indiferencia de tanta gente buena"**

BIENESTAR FAMILIAR- DERECHOS HUMANOS- PASTORAL SOCIAL- CEDAVIDA- MUJER Y VIDA- MUJERES INDEPENDIENTES- ORGANIZACION FEMENINA POPULAR- FUNDACOMUN- HOSPITAL SAN RAFAEL- SAN VICENTE DE PAUL- CAMPAÑA VIVA LA CIUDADANIA- OFICINA DE LA MUJER, EL JOVEN Y LA FAMILIA DE BARRANCABERMEJA.